

PANAMÁ - Inicia transmisión extraoficial de resultados de comicios

TeleSur

Lunes 5 de mayo de 2014, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - Los servidores abrieron a las 16H30 (21H30 GMT) media hora después de que fueron cerradas las mesas de votación. El presidente del Tribunal Electoral de Panamá advirtió que está prohibido declarar o proclamar a ningún vencedor con los primeros resultados.

Este domingo, el titular del Tribunal Electoral, Erasmo Pinilla, ofreció una rueda de prensa en la que se observó la transmisión en vivo de los votos de provincias y distritos más alejados.

Pinilla explicó, previamente al inicio de este proceso, que "abriremos los servidores. De forma transparente y automática van a ir saliendo los primeros resultados, procedentes de los lugares de difícil acceso y de mesas muy pequeñas, con 30 o 40 personas". Advirtió que está prohibido declarar o proclamar a ningún vencedor con los primeros resultados.

"Hay que esperar que la primera muestra registrada sea comprensiva de todos los sectores económicos y sociales del país", afirmó.

Tres candidatos son los principales contendores a la silla presidencial. Sin embargo, aún está por ver el resultado oficial que ofrezca el Tribunal Electoral de Panamá, ya que los analistas han sostenido que se trata de las elecciones más reñidas de la historia de este país.

Partidos y candidatos

José Domingo Arias es el candidato oficialista (Cambio Democrático) y antiguo ministro de Vivienda de 50 años. Él promete dar continuidad a los grandes proyectos de inversión en infraestructura del actual gobierno de Panamá.

Juan Carlos Navarro es el candidato del centroizquierdista Partido Revolucionario Democrático (PRD). Fue alcalde de la Ciudad de Panamá durante una década hasta 2009.

Juan Carlos Varela es el candidato del conservador Partido Panameñista. También es el actual vicepresidente del país, pero sus relaciones con Martinelli están rotas desde 2011, luego de que el presidente lo removió del cargo de canciller.

El candidato Genaro López es un obrero, dirigente sindical y político panameño. Su postulación a la presidencia está avalada por el Frente Amplio por la Democracia.

El candidato Juan Jované, economista y activista social es candidato presidencial por libre postulación. Gerardo Barroso también es candidato a la Presidencia de Panamá independiente.

A las 07H00 hora local (12H00 GMT) de este domingo se inició en Panamá el proceso con el que se elegirá al próximo presidente de la nación.

Casi 2,5 millones de panameños han sido convocados a las urnas para elegir al presidente y vicepresidente para el período 2014-2019, a los 71 diputados de la Asamblea Nacional, a 20 diputados al Parlamento Centroamericano (Parlacen), además de a centenares de cargos municipales.

El ente comicial anunciará resultados oficiales el domingo por la noche, una vez que la "tendencia se haya estabilizado". Informó este sábado el titular del Tribunal Electoral de Panamá, Erasmo Pinilla, a medios internacionales.

<http://www.telesurty.net/articulos/2014/05/04/resultados-a-boca-de-urna-dan-por-ganador-a-8586.html>